

Bhabinkamtibmas Desa Senayan kawal petugas peternakan antisipasi Penyakit Mulut dan Kuku pada ternak

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KLIKPUBLIK.COM

Jan 24, 2025 - 09:43



Sumbawa Barat NTB – Bhabinkamtibmas Desa Senayan Polsek Poto Tano , Bripka Saiful terus mendampingi petugas dari Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Sumbawa Barat melaksanakan sosialisasi dan edukasi kepada peternak sapi tentang Penyakit Mulut dan kuku, Kamis 22 Januari 2025, di Desa

Senayan Kec. Poto Tano.

Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) merupakan penyakit menular yang menyerang hewan berkuku belah, baik ternak maupun hewan liar seperti; sapi, kerbau, domba, kambing dan sejenisnya, namun tidak menular kepada manusia baik secara langsung maupun melalui konsumsi daging. Di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat memang belum terjadi wabah Penyakit Mulut dan Kuku namun Dinas terkait mengantisipasi dengan memberikan suntik vaksin pada khewan dan terus melakukan sosialisasi dan edukasi kepada peternak, hal demikian yang dilakukan petugas dari Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Sumbawa Barat bersama Petugas Pusat Kesehatan Khewan Kecamatan Poto Tano yang didampingi oleh Bhabinkamtibmas Desa Poto Tano.

Pendampingan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas tersebut untuk memastikan bahwa ternak milik warga masyarakat hendaknya dilakukan suntik vaksin sebagai imun bagi khewan sesuai anjuran petugas peternakan sehingga khewan ternaknya terhindar dari penyakit, terang Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H.

"Penting kehadiran Bhabinkamtibmas untuk turun mendampingi petugas kesehatan khewan yang melakukan sosialisasi dan edukasi kepada para peternak tentang Penyakit Mulut dan Kuku, selain itu juga untuk memastikan seluruh hewan ternak milik masyarakat bisa divaksin oleh petugas kesehatan hewan agar terhindar dari penyakit, apalagi sektor peternakan salah satu penunjang dalam program ketahanan pangan yang harus kita dukung" jelas AKP Zainal.

Kegiatan yang bersinergi ini menunjukkan komitmen Polres Sumbawa Barat untuk mendukung pemerintah dalam memajukan perekonomian lokal khususnya di sektor peternakan dalam mendukung ketahanan pangan.

"Dengan peternak maju akan memperkuat produksifitas di sektor peternakan sehingga akan terwujudnya kemandirian ekonomi lokal serta kondusifitas daerah yang aman dan kondusif" pungkasnya. (Adb)